**LA CROISILLE-SUR-BRIANCE** ■ Un gîte lumineux vient d'ouvrir aux touristes

# Un nouveau havre de verdure

Dans ce village classé trois étoiles qu'est La Croisille, un couple crouzillaud a su donner à sa propriété la beauté simple de l'authentique.

e gîte de Heidi et Pétri au lieu-dit « Les Tranchées » de La Croisillesur-Briance vient d'être inauguré par le maire Jean-Gérard Didierre en présence du conseiller départemental Thierry Lafarge et de nombreux Crouzillauds voisins et amis ainsi que les entreprises qui ont participé à cette très belle restauration.

#### L'air pur tout autour

de

tes

ier

de

les

sa-

and

r et

on-

üТ

ıi,

le

ont

Dans son discours d'accueil, Pétri a abondement cité des phrases du Petit Prince de Saint-Exupéry sur le jour et la nuit pour rappeler que la commune venait d'obtenir d'être classée Village étoilé 3 étoiles, le maire lui répondit, citant en plaisantant Alphonse Allais: « On devrait mettre les villes à la campagne, l'air y est plus pur » avant de rappeler tout l'engagement de la commune pour le respect de l'environnement et ses efforts pour que le village soit animé et accueillant toute l'année.



RITUEL INAUGURAL. Heidi et Petri ont décidé de changer de vie en ouvrant leur havre de paix.

Après la rituelle coupure du ruban d'inauguration a été coupé, les invités ont eu droit à une visite des lieux avant que le vin d'honneur ne soit servi dans le superbe parc du nouveau gîte.

Le gîte est situé dans les prairies, dans un petit hameau de trois habitations aux tranchées. Il est situé sur un versant opposé au site pittoresque du Mont-Gargan, dans le Parc naturel régional de Millevaches en Limousin, et à cinq minutes du centre bourg de La Croisille.

### Un somptueux panorama

Face à un très beau panorama, dans le calme d'une campagne naturelle préservée, le charme de cette très belle maison séduit par son confort sa très belle restauration et son ouverture à la lumière. Vous allez découvrir, dans ce gîte, une maison originale, où le bois et la pierre se sont harmonieusement unis pour donner une nouvelle vie à une ancienne ferme.

En Limousin, le matin, le soir, après un orage, brusquement le paysage change, s'illumine, se drape de brume et le spectacle devient un ravissement.

Contact. www.bedandbreakfastlestranchees.com

#### CHÂTEAUNEUF-LA-FORÊT

## Les collégiens « sur les pas des rois »



VOYAGE SCOLAIRE Les élèves de 5° du collège Jean-Monnet sont partis du lundi 28 mai au vendredi 1" juin